

News Release

Communiqué

Department of  
External  
Affairs



Ministère des  
Affaires  
extérieures

N<sup>o</sup> 289

Le 17 novembre 1989

LE SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES SE RÉJOUIT  
DE LA LIBÉRATION D'UN CANADIEN EN EL SALVADOR

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a salué cet après-midi l'annonce de la libération à San Salvador du révérend Brian Rude, le ministre de l'Église luthérienne du Canada qui avait été arrêté hier par la police salvadorienne avec d'autres responsables de l'Église et des secouristes.

Les fonctionnaires consulaires canadiens ont pu obtenir la libération du révérend Rude à l'issue de pourparlers qui se sont déroulés durant toute la matinée. M. Clark s'est dit profondément préoccupé du sort des autres personnes toujours détenues. "Je demande instamment au gouvernement d'El Salvador d'assurer la sécurité et l'intégrité de ceux et celles qui sont engagés dans une action humanitaire, a déclaré M. Clark. Les travailleurs confessionnels et sociaux ont un rôle capital à jouer durant cette crise très grave que traverse le Salvador."

- 30 -

Secretary of State  
for  
External Affairs

Secrétaire d'État  
aux  
Affaires extérieures

Canada